

PRESSEINFORMATION

Salzburger Festspiele setzen seit 10 Jahren auf die Öffis

- **Salzburg Verkehr und Festspiele: 10 Jahre Kooperation „Eintrittskarte = Fahrkarte“**
- **Seit 10 Jahren kostenlos mit Bus und Bahn zu den Salzburger Festspielen**
- **Eintrittskarte gilt am Tag der Aufführung als Fahrticket für den Öffentlichen Verkehr**

Salzburg (23.07.2021) – Seit 2011 kooperiert die Salzburger Verkehrsverbund GmbH. mit den Salzburger Festspielen in puncto „Eintrittskarte = Fahrkarte“, um die klimafreundliche Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zu fördern. „Weil die Anreise eine der größten Umweltbelastungen bei Veranstaltungen ist, haben die Salzburger Festspiele und die Salzburger Verkehrsverbund GmbH. bereits 2011 eine Kooperation rund um die An- und Abreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln geschlossen“, so Verkehrslandesrat Stefan Schnöll und ergänzt: „Im Fokus stand schon damals der Gedanke klimafreundlicher zu werden, sprich die Festspiele nachhaltiger zu gestalten.“ Auch Buhlschaft Verena Altenberger setzt auf den Öffentlichen Verkehr, denn für sie ist Nachhaltigkeit in jedem Lebensbereich wichtig: „Mit den Öffis zum Kulturgenuss – das kann unser kleiner aber wertvoller Beitrag zu einer besseren Welt sein und ist außerdem auch viel entspannter.“ So bieten die Salzburger Festspiele gemeinsam mit dem Salzburger Verkehrsverbund seit zehn Jahren Kulturgenuss pur: Ganz ohne Stress können FestspielbesucherInnen mit Bus und Bahn auch schon die Anreise zur Aufführung genießen. Denn die Eintrittskarte gilt ab drei Stunden vor Spielbeginn als Fahrkarte für den Öffentlichen Verkehr und das in der ganzen Stadt Salzburg. „Diese wertvolle Kooperation verdanken wir der Unterstützung unseres Vereins ‚Freunde der Salzburger Festspiele‘. Wir sind froh damit einen Beitrag im Sinne der Nachhaltigkeit leisten und unseren BesucherInnen eine angenehme und staufreie Anfahrt anbieten zu können“, so der kaufmännische Direktor der Salzburger Festspiele, Lukas Crepaz, der selbst das Auto gerne zu Hause stehen lässt. So sind alle Spielstätten in der Festspielstadt mit Bus und Bahn gut erreichbar. Nur wenige Gehminuten vom Großen Festspielhaus, am Herbert-von-Karajan-Platz, befindet sich die nächstgelegene Bushaltestelle mit den Linien 1, 8, 10, 22 und 23. Die Eintrittskarte ist auch für die Heimreise bis zum jeweiligen Betriebsende auf sämtlichen Bus- und Bahnlinien des SVV innerhalb der Kernzone Salzburg gültig. Park & Ride-Plätze stehen in Salzburg Süd und beim Messezentrum zur Verfügung.

Rückfragehinweis:

Stefanie Ebster

+43 699 19339266

stefanie.ebster@salzburg-verkehr.at